

# Día y Noche

La razón por la que existe el día y la noche es por la diferente posición que cada mitad de nuestro planeta ocupa respecto al Sol. Durante la rotación, la mitad del planeta se encuentra iluminada por el Sol (día) y la otra mitad no (noche).

Quando me despierto en la mañana  
brilla y brilla mucho el Sol.

Todo lo ilumina  
y nos da calor.

Me preparo para ir al colegio,  
donde voy a aprender y conocer.

Jugar con mis amigos  
hasta el anochecer.

El día y la noche es  
provocado por la rotación,  
movimiento de la Tierra sobre  
su propio eje. Este movimiento  
dura 24 horas y es cíclica.

**24 horas de movimiento  
hacen que el planeta esté ¡muy contento!**

**Día y noche van y van,  
este ciclo volverá.**

Al igual que el movimiento  
de la traslación, la  
rotación es inversa entre  
los hemisferios. Cuando en  
el hemisferio norte es de  
día, en el sur es  
de noche.

**Más tarde el Sol se esconde,  
llega la hora de acostarse.  
Donde niños y niñas de otras partes  
recién comienzan a despertarse.**

La Luna se aparece, llama a las estrellas,  
que comienzan a prenderse.

Búhos y murciélagos  
empiezan a moverse.

**Coro**

Hay animales que son  
nocturnos, es decir, durante  
el día duermen y durante  
la noche están despiertos y  
cazan. Entre ellos están los  
murciélagos, búhos,  
luciérnagas, algunos zorros,  
etc.